
Beschluss: 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit, dass nur wenige Projekte tatsächlich realisiert 
werden konnten. In der Verwaltung mangele es an den erforderlichen Kapazitäten für eine 
regelmäßige Arbeit in den entsprechenden Netzwerken. Ungeachtet dessen würden die In-
terreg-Strukturen Kapazitäten binden und Kosten verursachen. 
 
In der folgenden Diskussion wird die Bedeutung der Zusammenarbeit mit Skandinavien be-
tont. Ggf. müssen die erforderlichen Kapazitäten zur Verfügung gestellt werden, um mehr 
Substanz bei der Zusammenarbeit zu erzielen. 
 
Ratsherr Radestock regt an, ggf. zusätzliche Stellen erst im Zuge der Haushaltsberatung 
bzw. der Beschlussfassung zum Stellenplan zu schaffen. Eine Gesamtübersicht über die zwi-
schenzeitlich zusätzlich geschaffenen Stellen sei hilfreich. 
Ratsherr Andresen betont, dass eine intensivere Wahrnehmung der Aufgabe nicht zwingend 
mit zusätzlichen Stellen verbunden sein müsse. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


